
会 報 国際ロータリー2570地区

東松山むさしロータリークラブ
会長テーマ 「ロータリーでミラクルチャンスを」

2025年3月27日

第1241回例会

プログラム
・開会の辞SAA 宮村明彦
・開会点鐘 鯨井美知子
・ロータリーソング斉唱 それでこそロータリー・四つのテスト
・ビジター紹介 笠原徳之副会長・会長の時間 鯨井美知子 ・幹事牧野大俊・
出席報告 ・ニコニコBOX報告・委員会報告 ・閉会点鐘 鯨井美知子

会報・写真・構成清水宏一（於 ガーデンホテル紫雲閣）

会長の時間 鯨井美知子

清水健一会員

最後のご挨拶

▲林会員

30周年記念式典に
ついて

委員会報告

先日社会奉仕委員会セミナーがあり社会奉仕委員長の瀧澤

会員と参加しました。貧しい経済状況のひとり親家庭の子供

は現在は半数を超えています。貧困家庭の心の貧困から解除

することを子供食堂援助しています。詳しくは社会奉仕委員

長の瀧澤会員よりご説明いたします。

３年６ヶ月当クラブでで活躍して頂いた清水健一さんが、

兵庫県に栄転します。20日に送別会が行われました。清水健

一さんはニコニコスマイルボックス副委員長でした。スリー

デーマーチ、ハロウィン、市野川クリーンアップ作戦とロー

タリー活動に積極的に参加して下さいました。ありがとうご

ざいました。

幹事報告 牧野大俊幹事

鯨井会長：清水さん兵庫県に行ってもむさしRCのこ忘れないで下さい。姉妹都市が結べるといいですね。牧野幹
事：今日も頑張りましょう。合掌。宮村SAA：清水さん3年間お世話になりました。大阪旅行ナイトでお会いしま
しょう。髙橋会員：清水会員退会残念です。時々むさしRCのことを思い出して下さい。瀧澤会員：清水健一さん
最後の例会ということで涙が止まりません。万博の時に再開できるのを楽しみにしております。アディオス。内
山会員：清水さんお世話になりました。むさしRC30周年を祝って皆で盛り上げよう。林会員：清水健一さん３年
６カ月ご苦労様です。ありがとうございました。小藤会員：清水さん楽しい時間をご一緒できてありがとうござ
いました。新天地での益々のご活躍をお祈りしております。またお会いできます日を楽しみにしております。清
水宏一会員：Wダブル清水でいろいろご協力ありがとうございました。大澤会員：清水さん3年間ご苦労様でした。
東松山へ来ることがありましたらロータリーの例会に顔を見せて下さい。今後も頑張って下さい。山下会員：清
水さんありがとうございました。笠原会員：体調不良で休んでしまい申し訳ありません、清水さん寂しいです。
大塚会員：清水健一さん3年間ご苦労様でした。ニコニコスマイル委員大変お世話になりました。
清水健一会員：3年間皆様に支えていただき無事任期を果たすことが出来ました。これまでのご厚情に感謝申し
上げます。会の益々のご発展を御祈念申し上げます。

庄司直純さんの講演を聞いてきま
した。子供の貧困を考える子供食
堂はオープン型とクローズ型。
今は沢山の子供さんに利用してい
ただいています。富士見RCでは書
き損じはがきハガキを回収して寄
付をしました。当クラブでも小藤
年度の時ハロインで集まった子供
たちに子ども食堂を兼ねてカレー
を提供しました。

今後も何かしらの活動をしていきたいと思います。

李君の卒業式に
行ってきました。

ニコニコスマイルボックス報告 本日37,000円 前回まで681,000円 累計718,000円

●４月16日（水）1244回移動例会埼玉スタジ

アムビューボックス観戦。

東松山駅午後4時集合。 会費は10,000円

●5月31日30周年を祝って全会員参加。盛大な

イベントとなります。

落ち度がないように皆様の

ご協力をお願いいたします。

●６月11日（水）12日（木）

親睦旅行大阪万博見学観光

を計画しています。

出席報告 第１2４１回例会 令和7年３月２７日 出席２６名 欠席９出席率７４.３％

▲社会奉仕委員会
委員長 瀧澤さん

▲小藤前会長
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